

Protokoll zur 07. Sitzung

Datum: 16.03.2022
Sitzungsleitung: Jakob Terschlüsen
Protokoll: Vanessa Teike



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input checked="" type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input type="checkbox"/> Dietze, Maximilian | <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input checked="" type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele | <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline |
| <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas |
| <input checked="" type="checkbox"/> Specht, Gudrun | <input checked="" type="checkbox"/> Teike, Vanessa | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüsen, Jakob |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wins, Jannis | |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?** ja nein

Weitere Anwesende: Ida Schirnack (FSR LaGeo), Adrian Schnitt (FSR GeoW!iss), Eva (freiwillig)

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 16.02.2022 und 02.03.2022

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- 1. StuKo
 - „Sondersitzung“ zu dem neuen Fernerkundungsmodul (Advanced Earth Sciences) → zu personalisiert beziehungsweise zu sehr auf Lehrenden ausgerichtet; noch keine endgültige Entscheidung → weiterer Gesprächsbedarf, ohne zukünftigen Lehrenden vergrämen zu wollen
- 2.PA
 - Masterbewerbungen: bisher sieben Einschreibungen
 - E-Mail zu der Zufriedenheit in den Gremien: Protokolle zu allgemeinen Themen, aber nicht zu sehr persönlichen Themen
- 3.IR
 - keine Sitzung
- 4.VeFa
 - diesen Donnerstag wieder VeFa-Sitzung, sonst unverändert

TOP 4: FSR-Raum

- aktuelle Situation: Raumrenovierung mit Streichen/Entrümpelung etc. → abgestimmt mit FSRLaGeo und FSRGeoW!ss; nach E-Mails an Institut: Umzug aus aktuellen FSR-Raum und neue Nutzung des aktuellen FSR-Raumes wahrscheinlich
- Entrümpelung des FSR-Raumes bisher an einem Tag geplant → unklar, ob Entrümpelung jetzt oder später
- eventuell sind die Geowissenschaftler nicht mehr in einem FSR-Raum mit FSR LaGeo und FSRGeoW!ss
- unklar, wie viel Platz im neuen FSR-Raum ist → Entrümpelung erstmal verlegen (Karoline schreibt E-Mail), Container absagen (eventuell im Herbst erneut Container bestellen, Zuständigkeit: Caro)
- Gespräch mit Institut suchen: aktuelle Lage und Probleme darstellen; ggf. nach gleichwertigen Räumen fragen
- Wie ist die Rechtsgrundlage? → Steht uns ein Raum zu? → diesbezüglich steht etwas im Protokoll der VeFa vom 20.01.22, alternativ AStA fragen
- aktueller FSR-Raum wird vielfältig genutzt: Gruppenarbeiten, Fachschaftsfrühstück, etc. → das auf jeden Fall deutlich betonen
- neue FSR-Räume wären zwei Räume
- Gespräch mit Institut: Karoline, Caro; Termin weiterleiten an andere FSRs (sowieso in CC in E-Mails), Karoline schreibt FSRGeoW!ss bezüglich Termin
- Herangehensweise: diplomatisch handeln; FSR-Raum behalten oder vergleichbaren Raum bekommen

TOP 5: Permakultur Unigelände

- Ideenwerkstatt VeFa: Einreichung bis 17.03.2022
- Zuständig: Jannis oder alternativ Cara, Einreichung als Vorschlag aus der Studierendenschaft

TOP 6: Hochschulinformationstag (10.06) und Einführungsveranstaltung (11.04)

- Hochschulinformationstag: möglichst BA-Student, Zuständigkeit/Ansprechpartner: Jakob und Jasper
- Zuständigkeit/Ansprechpartner Einführungsveranstaltung (online): Annika (später als 16 Uhr), Maxi (organisiert selbstständig Ersatz, falls verhindert), Vanessa
- Es gab eine Rückmeldung zum Masterstundenplan an Andreas, keine Rückmeldung bezüglich des Bachelorstundenplanes.

TOP 7: Aktueller Stand: Master-Erstitage

- Annika hatte Kontakt mit Wolfgang bezüglich Koppelung der Master - Ringvorlesung (16.15 – 17.45 Uhr) und im Anschluss Einführungsveranstaltung wie Grillen o.Ä. → gute Idee
- offizielle Kneipen-Tour eher am Freitag, falls sich am Donnerstagabend etwas herausbildet bezüglich Kneipen-Tour, kann sich das ans Grillen anschließen
- Studierende aus dem CLUES-Master sind ebenfalls herzlich eingeladen

TOP 8: Themen für Gespräch für Studiendekanat

- Termin: 20.04.22 (online): Gudrun ist anwesend
- Themenvorschläge vom FSR MaPhy
- erstmal keine Vorschläge von uns → Vorschläge an Gudrun senden

TOP 9: E-Mails

- 1. Kittelbestellung

- Anfrage seitens FSR BCE
- gute Idee
- in der Fachschaft entsprechend kommunizieren und das Angebot verbreiten
- Kritik: Kittel werden nicht oft benutzt, wenig nachhaltig, ein paar Kittel besorgen und diese zum Ausleihen anbieten wäre eine Option → Ausleihservice vom FSR?
- trotzdem Option anbieten, dass ein Kittel käuflich erworben werden kann oder das sich die Studierenden untereinander absprechen können und Kittel verleihen können
- fünf Kittel als Reserve ist sinnvoll
- Rückantwort: Caro schreibt zurück → grundsätzlich besteht Interesse, genauer Ablauf, fünf Kittel für den FSR-Raum werden bei der nächsten Bestellung mitbestellt
- 2. Markt der Möglichkeiten
 - FSR hat die Möglichkeit, dort mit einem Stand o.Ä. mitzuwirken
 - keinen Stand des FSR
- 3. PadUP: Jahresplanung
 - E-Mail zur Evaluation ist am 15.03.22 rausgegangen
 - April: Stimmungsbild Flohmarkt einholen

Nächste Sitzung:

Datum: 30.03.2022

Leitung: Jasper Ostermeier

Protokoll: Janina Arndt